
  

福知山ＦＭ放送 第４７回番組審議会議事録 
 
１．開催年月日 平成２８年３月２９日（火）午後６時～ 
 
２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 
        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 
 
３．出席状況  総委員数    ５名 
        出席委員数   ４名 
        出席委員の氏名     松田 規  委員 

香月 芳雄 委員 
藤田 佳宏 委員 
森田 愛子 委員 

 
        放送事業者側出席者名 
                    代表取締役  松井喜久夫 
                    取締役    水嶌孝彦                   

 
 
４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 
      ３）次回番組審議会の開催日時について 
      ４）その他 
 
 
５．議事の概況 
  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 
  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役松井喜久夫が 

答申した。 
  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 
  ４）その他、代表取締役松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 
 
６．審議の内容 
  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 
    代表取締役 松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 
 
 



 
 ・再免許について 
      １０月２９日にコミュニティ放送局の再免許を交付された。 
 

・市民ＲＪ養成講座について 
市民の方が情報発信できるような技術的な養成講座を実施。 
第３回の講座を行い累計受講者 ９名   

 
 ・今後の予定 

福知山お城まつりの特別番組において市民ＲＪの協力で番組を制作すること 
となった 

 
  ２）放送番組全般に対するご意見 
    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 
    意見を述べた。 
     出された意見及びその答申は以下の通り 
 

（委 員）再免許についてどのような流れで行われたのか。 
 
（事務局）再免許に際して番組審議会の皆さんにも周知してほしいと総務省からの要請が

あったのでその内容をお伝えします。（略）。 
 

（委 員）今年度も終わりとなるが来年度からの取り組み、また番組審議員のメンバーは

どうなるか。 
 

（事務局）市民が自分達の言葉でしゃべる市民ＲＪを育成していきたい。審議員について

は数名から退任の意向を聞いている。来年度から改めて皆さんにも協力頂きメ

ンバーを決定したい。 
 
３）次回番組審議会の開催日時について 
  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 
   平成２８年５月３１日（火）に決定した。 
 
 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 
 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第４７回番組審議会を閉会した。 

 
７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 
   特になし 



 
８．審議機関の答申または意見の概要の公表 
   事務所に備置き     平成２８年   ８月１日 
   ホームページに掲載   平成２８年   ８月１日 


